

2.—(16171) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de la Montreal Light, Heat & Power Co. pour dommages causés à ses tuyaux rue de la Montagne, au nord de la rue Sherbrooke, et recommandant d'adresser une réponse au protêt que les entrepreneurs, MM. Hénault & Heffernan ont fait signifier à la Cité, le 23 septembre dernier.

Résolu: De donner instructions au Greffier de la Cité de faire préparer par l'un des notaires de la Cité ladite réponse, sous la direction du Département en Loi.

3.—(16159) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de régler une réclamation de M. Arthur Pierre Patenaude, au montant de \$21.05, pour valeur de certains ouvrages faits les 7, 8 et 9 novembre 1907, en rapport avec l'installation d'une cheminée devant servir à l'Aqueduc de la Cité, et de payer une somme de \$6.48, représentant les frais de l'action dus à MM. Pelletier & Pelletier, avocats.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

4.—Soumise une lettre de la "Elder Ebano Asphalt Co.", demandant que la Cité lui prête cinquante tonnes d'asphalte pour être remise dans la Cour du Nord du Département de la Voirie, dans le cours de la semaine prochaine, ladite compagnie s'engageant de remettre cette quantité en asphalte en temps utile et à payer à la Cité la différence de prix, au cas où la Cité serait obligée de payer l'asphalte à un prix plus élevé, l'asphalte coûtant à la Ville \$27.60 la tonne livrée à la Cour du Nord.

Soumis à cet effet un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, représentant que la Cité peut disposer momentanément de cette quantité d'asphalte, il est

Résolu: D'autoriser l'Ingénieur Surintendant de la Voirie à prêter ladite quantité d'asphalte à la Elder Ebano Asphalt Co., suivant les conditions mentionnées dans leur lettre en date du 9 octobre courant.

5.—Soumis un compte au montant de \$120 pour services rendus comme Recorder par G. H. Semple, C. R., du 22 septembre au 5 octobre 1913.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 11 octobre 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président; MM. Lachapelle, Ainey et Dupuis.

1.—(15483) Soumis un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs, sur la valeur cotisée des lots requis pour l'ouverture de la rue Talleyrand, à l'est de la rue Berri.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour savoir si la Ville peut prolonger ladite rue à travers la voie du chemin de fer du Parc et de l'Île, et de demander aux propriétaires desdits lots à quelles conditions ils céderaient ces derniers.

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$295,954.33, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—(16037) Soumis un rapport du Département en Loi, sur un protêt de l'Honorable N. Pérodeau, concernant certaines opérations de minage sur la rue Sherbrooke Ouest.

Déposé de record.

4.—(16028) Soumis un rapport du Département en Loi, sur un protêt de M. C. C. Ballantyne, concernant certaines opérations de minage sur la rue de la Montagne.

Déposé de record.

2.—(16171) Submitted a report from the Law Department anent a claim from the Montreal Light, Heat & Power Co. for damages caused to their pipes in Mountain street, north of Sherbrooke street, and recommending that a reply be made to the protest which the contractors, Messrs. Hénault & Heffernan, have caused to be served upon the City on the 23rd September last.

Resolved: That instructions be given to the City Clerk to have said reply prepared by one of the City notaries, under the direction of the Law Department.

3.—(16159) Submitted a report from the Law Department recommending that Mr. Arthur Pierre Patenaude's claim, amounting to \$21.05, for certain work performed on the 7th, 8th and 9th November 1907, in connection with the erection of a chimney for the City's Aqueduct, be settled, and that the costs of the action, to wit: \$6.48, be paid to Messrs. Pelletier & Pelletier, attorneys.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

4.—Submitted a letter the Elder Ebano Asphalt Co., asking the City to lend them fifty tons of asphalt, the same to be returned at the north yard of the Road Department, in the course of next week, said company binding themselves to deliver said quantity of asphalt in due time and to pay the City the difference in the price, should the City be compelled to pay a higher price for asphalt, the same costing to the City \$27.60 per ton delivered at the north yard.

Submitted in this connection a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, stating that the City can dispose of that quantity of asphalt, it was

Resolved: That the Engineer Superintendent of the Road Department be authorized to lend said quantity of asphalt to the Elder Ebano Asphalt Co., on the conditions mentioned in their letter dated the 9th October instant.

5.—Submitted an account to the amount of \$120 for services rendered as Recorder by G. H. Semple, K. C., from the 22nd September to the 5th October 1913.

Resolved: To authorize the payment thereof.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 11th October 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; Messrs. Lachapelle, Ainey and Dupuis.

1.—(15483) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, anent the assessed value of the lots required for the opening of Talleyrand street, east of Berri street.

Referred to the Chief Engineer in order to know if the City can extend the said street across the Park and Island Railway track and to ask the proprietors of the said lots on what conditions they would cede the same.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$295,954.33 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

3.—(16037) Submitted a report from the Law Department, anent a protest from the Honorable N. Pérodeau, re certain blasting operations on Sherbrooke street West.

Filed of record.

4.—(16038) Submitted a report from the Law Department, anent a protest from Mr. C. C. Ballantyne, re certain blasting operations on Mountain street.

Filed of record.